Goldene Hochzeit



Zu ihrem seltenen Fest der goldenen Hochzeit am 22. März schloss sich neben den vielen Gratulanten auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar Renate und Fritz Goth In der Stolzgewann 6 im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck mit zerbrechlichem Inhalt. Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form". Ein Sohn sowie ein Enkelkind vervollständigen das Familienglück der Eheleute. Seit dem Tag der Hochzeit am 22. März 1963 wohnen sie in Mutterstadt, beide waren im kaufmännischen Bereich tätig. Der 1936 geborene Jubilar ist ein wahres Erzählertalent mit einem voluminösen Gedächtnis. Des Weiteren ist er noch beim Tennisverein aktiv, war Turnen, spielte leidenschaftlich Schach und ist beim Gesangverein Frohsinn als Sänger mit seiner sonoren Stimme eine Bereicherung.

(Amtsblatt vom 04. April 2013) (Text und Bild: Gerd Deffner)